

DIE MUSIK

BEGINNT AM 1. OKTOBER IHREN

15^{TEN}

JAHRGANG

WENN je einmal das oft mißbrauchte Wort vom tiefgefühlten Bedürfnis keine Phrase ist, so bei dieser Ankündigung vom Wiedererstehen unserer Zeitschrift. Die Lebhaftigkeit, mit der aus allen Kreisen die Neuherausgabe verlangt wird, hat uns bewogen, die Vorbereitungen früher als geplant zu treffen.

DIE MUSIK

DIE ZEITSCHRIFT DES GEBILDETEN MUSIKFREUNDES

wird, statt wie früher zweimal, jetzt einmal im Monat, aber in entsprechend größerem Umfang erscheinen. Das ist die einzige nennenswerte Änderung. Das Format bleibt das gewohnte; verbessert werden nach dem heutigen Geschmack das äußere Gewand wie das Druckbild; der Inhalt erfährt eine Erweiterung dadurch, daß den modernen Erscheinungen eine lebhaftere Beachtung geschenkt werden soll. Die Tendenz dagegen: jeder Parteiung zu entsagen, vielmehr alle Richtungen ihrem Wert entsprechend zu Wort kommen zu lassen, bleibt unangetastet, denn auf ihr ruhte der große Erfolg dieses Fachorgans, der ihm vom ersten Heft an beschieden war.

DEUTSCHE VERLAGS-ANSTALT/STUTT GART BERLIN

VEREINIGT MIT SCHUSTER & LOEFFLER